



EX-CUARTEL DE MARINA E.U. Beirut, Líbano, octubre 21. Un soldado de la marina de E.U., pintado en los escombros de una pared, es el único vestigio dejado en este cuartel, cercano al aeropuerto internacional de Beirut. El 23 de octubre de 1983 este cuartel fue atacado por un coche-bomba, matando a 241 soldados. (AP).

Brasil Rechaza Control del FMI de su Economía

BRASILIA, octubre 21 (UPI).- Brasil rechazó hoy una posible fiscalización del Fondo Monetario Internacional en su economía como condición para firmar acuerdos para el reescalonamiento multianual de su deuda externa de 107.000 millones de dólares.

El presidente del Banco Central, Fernando Bracher, dijo hoy que "hubo una presión muy nítida por parte de los países desarrollados (acreedores de Brasil) en el Club de París, para que acordemos con el FMI".

"Es natural porque ellos tienen que administrar una deuda en que

más de 40 países están en proceso de reescalonamiento y necesitan un órgano como el FMI para supervisar esa situación", dijo Bracher.

Brasil debe al Club de París, compuesto de los principales países acreedores, 4.805 millones de dólares, según cálculos aproximados del Banco Central, pero actualmente negocia el reescalonamiento de 2.393 millones de dólares, correspondiente a su deuda de 1985 y 1986.

El Club de París informó que reescalonará la deuda brasileña si se busca un acuerdo con el FMI.

Brasil ha renegociado su deuda con sus acreedores privados por períodos anuales y desearía iniciar ahora la negociación para reescalonar un período más largo.



SECUESTRADO. Beirut, octubre 21. Edward Austin Tracy es el séptimo norteamericano secuestrado en Líbano por grupos terroristas musulmanes. (Reuter).

Expresan Pesar por Muerte de Machel en E.U.

WASHINGTON, octubre 21 (UPI).- La Casa Blanca expresó hoy su profundo pesar y el del pueblo estadounidense al gobierno y ciudadanos de Mozambique por la muerte del Presidente Samora Moisés Machel.

"El Presidente Machel dirigió a su pueblo con coraje y determinación constante en la lucha por

—Favor pase a la página 37.

Reina Isabel Visita Hong Kong

HONG KONG, octubre 21 (UPI).- La Reina Isabel, en la que puede ser su visita de despedida a la antigua y más importante posesión británica de ultramar, le ofreció hoy su simpatía a los residentes de la ciudad

Abrirán 10 Centros para Procesamiento Ilegales

HOUSTON, octubre 21 (UPI).- Texas espera contar con 10 centros de procesamiento de extranjeros residentes que desean acogerse a la amnistía contemplada en la Ley de Inmigración recientemente aprobada, declaró un funcionario a un diario local.

La zona de Houston tendrá dos de los centros debido a que potencialmente habrá un gran número de peticiones en la zona, dijo al diario Houston Chronicle el administrador regional de legalización del Servicio de In-

migración y Naturalización, William Zimmer.

Se planea que uno de los centros este en Houston y el otro en la cercana Pasadena. También se proyectan otros para Dallas, El Paso, Laredo, Harlingen, Corpus Christi, Lubbock, San Antonio y Austin.

El director interino del servicio para el distrito de Houston, Joseph Ga-

llipeau, dijo que los investigadores calculan que unos 400.000 extranjeros en la región de 13 condados del sur de Texas podrían estar en condiciones de acogerse a la amnistía.

Bajo la nueva ley, los extranjeros ilegales que puedan probar que han estado viviendo en Esta-

—Favor pase a la página 34.

CEE-ANSEA

Abogan por Retiro Vietnamita de Camboya

YAKARTA, octubre 21 (UPI).- La Comunidad Económica Europea y la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático concluyeron hoy su sexta reunión ministerial, expresando "grave preocupación" por la ocupación vietnamita en Camboya, la presencia soviética en Afganistán, y con una actitud optimista hacia la economía mundial.

Los ministros acordaron que seguirán promoviendo

la búsqueda de arreglo negociado al conflicto camboyan, una idea que la ANSEA ha sostenido en forma consecuente, aunque sin demasiados resultados por la actitud del régimen de Heng Samrin, apoyado por Vietnam.

Los ministros, en un comunicado, indicaron que apreciaban el reciente discurso del líder soviético Mikhail Gorbachov en

—Favor pase a la página 34.

Terroristas Plagian a Norteamericano en Beirut

BEIRUT, octubre 21 (UPI).- Un supuesto "espiá israelí-norteamericano" fue secuestrado hoy en el Líbano, según afirmó un grupo musulmán, haciendo ascender a siete el número de norteamericanos secuestrados en la sección musulmana de Beirut.

La organización de Justicia revolucionaria

dijo haber secuestrado a Edward Austin Tracy, de 55 años, ex ilustrador de la compañía Rutland.

Junto a la declaración había una fotocopia del pasaporte estadounidense de Tracy, con el número 4070623.

Mostraba que el documento fue expedido el

—Favor pase a la página 37.

Junta Interamericana de Defensa Combate Drogas

CARACAS, octubre 21 (UPI).- La Junta Interamericana de Defensa impulsó importantes acuerdos bilaterales entre los países miembros para combatir problemas comunes como el narcotráfico y el terrorismo, dijo hoy aquí el presidente de ese organismo y representante del ejército de Estados Unidos, el gene-

ral John Ballantyne.

Ballantyne, quien se encuentra en Venezuela desde el pasado sábado, dijo en una rueda periodística que un ejemplo de esos acuerdos bilaterales es el firmado entre Bolivia y Estados Unidos, para poner fin al tráfico internacional de

—Favor pase a la página 37.

Inician Pesquisas sobre Muerte Pde. Mozambique

JOHANNESBURGO, octubre 21 (UPI).- Mozambique rendía hoy sus últimos tributos al Presidente Samora Machel, mientras funcionarios se preparaban para investigar la muerte del popular líder africano y otras 28 personas, que perdieron la vida al estrellarse su avión en Sudáfrica.

En Johannesburgo, el Ministro de Relaciones Exteriores Roelof "Pik" Botha dijo que especialistas soviéticos partici-

parían en las labores de investigación.

Botha dijo en un comunicado que la investigación será encabezada por el piloto de la Segunda Guerra Mundial y actual juez Cecil Margo.

Añadió que los ciudadanos soviéticos no pueden ingresar a Sudáfrica, pero que en este caso se permitiría una excepción para los investigadores soviéticos que representan a los fabricantes del avión.

Resumen mundial

Walesa no Recibirá Premio en E.U.

VARSOVIA, octubre 21 (UPI).- Lech Walesa, fundador de la proscripción central sindical Solidaridad, dijo hoy que ha cancelado un viaje a los Estados Unidos para recibir un premio de derechos humanos, ya que las autoridades polacas no le han asegurado si le permitirán regresar a Polonia.

Walesa agregó que no ira a Estados Unidos sin una garantía del gobierno polaco, que le permita regresar al país. Hasta ahora el gobierno no le ha dado esa garantía.

Desarrollan "Fertilizante Espacial" en la URSS

MOSCU, octubre 21 (UPI).- Científicos soviéticos han desarrollado un super fertilizante de los restos de un meteorito que cayó hace 75 años en la parte este de Siberia, informó hoy la agencia noticiosa soviética TASS.

El "fertilizante espacial" como ha sido calificado

—Favor pase a la página 34.



DIRIGENTE. Beirut, octubre 21. El jefe de la milicia chiita Amal, Nabih Berri, dice tiene en su poder un aviator israelí. (Reuter).



BOMBA. Barcelona, octubre 21. Policía remueve la chatarra calcinada de la entrada de la firma francesa "Crouzet", después que fue parcialmente destruida por una potente bomba. Ningún grupo se ha responsabilizado del atentado terrorista. (AP).

—Favor pase a la página 34.